



み
ん
な
の
広
場

oh! 学校訪問 21 東中学校 マイ、スクール



学校訪問
東中学校

スキー研修を終えて



東中学校3年
可児 綾菜さん

昨年度、私たち三年生は「オールエンジョイ+αのトライアングル 団結・責任・時間」をスローガンに掲げ、スキー研修を行いました。スローガン通り、みんなが心の底から楽しいと思える研修になりましたと思います。それは、そこまで積み上げてきた取り組みがあつたからです。

取り組みを始めるまでの私たちは、とてもほめられるような姿ではありませんでした。あのまま研修に行つていれば、みんなで楽しむことはできなかつたと思います。しかし、取り組みを始めたから私たちは変わりました。

研修前、級長会が中心となり、各係会がそれぞれ内容や基準を考え、六つの取り組みを行いました。最初、呼びかけをしていたのは級長や班長だけでしたが、みんなの意識が高まるにつれ、リーダー以外の人も呼びかけができるようになります。また、それまで取り組みに参加できなかつた人も、参加するようになります。本当の意味で、全員でやりきった取り組みになつたと思います。

私たちがこのスキー研修で得たものは、自分たちの力でできるという自信です。今の私たちの姿は、誇れるものになりつつあると思います。東中の伝統を引つ張つていける最上級生になるためのよいステップとなつたスキー研修でした。



愉快な仲間たち

第21回 みの川合クラブ

わたしたち「美濃加茂市ゲートボール協会みの川合クラブ」は、健康で楽しくをモットーに活動しています。

毎日(雨天日を除く)午前8時から11時まで、みの川合ゲートボール場で練習をしています。また、練習だけでなく、市大会・可茂地区大会などにも出場しています。

ゲートボールはお年寄りのスポーツというイメージが強いのですが、もともとは子どもの遊びとして生まれた日本発祥のスポーツで、子どもから大人まで年齢に関係なく、いつでも、誰でも楽しめる奥の深い生涯スポーツです。チーム対抗戦なので、

チーム内での親睦(しんばく)も深まり、試合以外でも楽しいお付き合いをしています。

現在の協会会員は152人ですが、年々減っているのが実情です。当協会には日本ゲートボール連合の指導員もいますので、新しく始めたい人にも十分な指導ができると思います。これを機会にわたくしとと一緒に健康づくりと趣味を兼ねたゲートボールを始めてみませんか。

連絡先 25・3919(渡辺)

※楽しい、愉快な仲間を紹介しませんか
詳しくは広報係へ